

# 財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和3年8月27日 第5号  
文責：校長 黒木 将人



## 感染対策とともに前進の2学期に。よろしくお願ひします。

大きな事故等なく夏休みが終わり、ほっとしています。ご家庭でのご指導ありがとうございました。さて2学期です。始業式(放送)では子供達に「新型コロナの感染対策と、感染した人や病気とたたかっている人への思いやり」「失敗は誰にでもある。失敗を恐れず前進してほしい」と話をしました。感染対策に十分気をつけながら行事等工夫して前進する2学期にしたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

## R3 財小チャレンジ ~その3 夏休み特集~

※今回は夏休みの出来事を紹介します。感染対策をしながらもいろいろな出来事がありました。

### ～久しぶりの「しゃべり場」～

7月29日(木)1年半ぶりの「しゃべり場」を開催しました。「しゃべり場」とは…地域の方、保護者、職員みんなで自由におしゃべりしながら、財小の子供達のことを考える場で、コミュニケーションスクールの取組です。この日のテーマは「学びの支援」でした。区長さん、民生委員さん、学校ボランティア(人財バンク登録者)の方、本校職員合わせて約40人で話し合い盛り上りました。昔の遊びの手伝い、かけ算九九の先生、日向の神話、福祉・環境教育、ミシン・調理補助、化石の話、花壇作り…など協力してくださることになり、子供達への思いに感謝です。



### ～なぎなたチャレンジ教室～

7月30日(金)体育館で連盟主催の「なぎなた教室」が実施されました。本校4～6年生20名が参加し、なじみの少ない?なぎなたの技にチャレンジしました。指導者は本校の山田侑子教諭を含む連盟の3名の方で、暑い中熱く指導していただきました。多くが初体験でしたが、みんな筋が良く、あっという間に基本的な型を習得し「初めてだけど楽しかった!」と話していました。数年後、インターハイや国体を目指す子どもが出てきたらと思うと楽しみです!



### ～「財小・財南小・財中」3校合同研修会 テーマは「メディア」～

年3回、3校の先生全員集まって会議や研修をしています。子供達を9年間見届け育てるための大切な場です。8月2日(月)約80名で行った研修会のテーマは「子供とメディア」でした。「メディアとうまく付き合うために」「遅くまでゲームやSNSをしないように」「家族の会話や家読の充実のために」…2時間半みんなで考え話し合いました。既に1学期に3校でメディア教室を実施しています。2学期は①②の2つに3校で取り組みます。文書でご案内しますので全家庭でやってみませんか! ご協力よろしくお願ひします。



- ①我が家のルールを作ろう・守ろう!
- ②メディアを我慢するチャレンジ週間!